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4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY. 

LA RETIRADA DEL PROYECTO DE LEY DE 
EDUCACIÓN Y ELABORACIÓN DE UN NUE-
VO PROYECTO CONSENSUADO, PRESEN-
TADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

[6L/4300-0087] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento 
de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de 
la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar 
la proposición no de ley, Nº 6L/4300-0087, 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a la retirada del proyecto de ley de educación 
y elaboración de un nuevo proyecto consensuado. 
 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar 
enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a 
la sesión en que haya de debatirse. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta,  

 
Fdo: Purificación Sáez González.  

 

[6L/4300-0087] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

El Grupo Parlamentario Popular, según lo es-
tablecido en el artículo 160 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley, para ser debatida en Pleno, 
relativa  al Proyecto de Ley de Educación. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de la Nación ha presentado en el 
Congreso de los Diputados un Proyecto de Ley 
Orgánica de educación que no garantiza una 
educación de calidad para todos los españoles. Su 
puesta en práctica implicará un notable empobreci-
miento del sistema educativo español, en general, y 
cántabro, en particular. Es un proyecto que adolece 
de importantes deficiencias técnicas, como así se 

constata en los dictámenes del Consejo Escolar del 
Estado y del Consejo de Estado. Además, ha sido 
elaborado a espaldas de alumnos, padres y 
profesores. 
 

Por todo ello, se presenta la siguiente Pro-
puesta de Resolución: 
 

El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno 
Regional a que, solicite al Gobierno de la Nación:  
 

a) La retirada del citado Proyecto de Ley. 
 

b) La elaboración de un nuevo Proyecto de 
ley de Educación consensuado. 
 

Santander, 26 de Octubre de 2005 
 

Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso.- Por-
tavoz". 

 
____________ 

 

5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO. 

DESTINO EJECUCIÓN DE PARTIDA "AYU-
DAS PREVIAS A LA JUBILACIÓN ORDINA-
RIA" PREVISTO EN LOS PRESUPUESTOS 
GENERALES DE CANTABRIA PARA EL 
EJERCICIO 2004, PRESENTADA POR D.ª 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5100-0342] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0342, formulada por D.ª maría Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a destino ejecución de partida "Ayudas 
Previas a la Jubilación Ordinaria" previsto en los 
Presupuestos Generales de Cantabria para el ejercicio 
2004. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Purificación Sáez González.  
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[6L/5100-0342] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo establecido 
en el artículo 152 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada ante el 
Pleno: 
 

¿Cuál fue el destino de la ejecución 
presupuestaria de la partida relativa a "Ayudas 
Previas a la Jubilación Ordinaria" prevista en los 
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma 
de Cantabria para el ejercicio 2004 (Partida nº 
12.06.322A.481)? 
 

Santander a 25 de octubre de 2005 
 

Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 

 

____________ 
 

MOTIVOS DEL GOBIERNO DE NO APROBAR 
EN EL EJERCICIO 2004 LA CONCESIÓN DE 
AYUDAS PREVIAS A LA JUBILACIÓN ORDI-
NARIA DE 43 TRABAJADORES DE GLOBAL 
STEEL WIRE, PRESENTADA POR D.ª MARÍA 
ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5100-0343] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0343, formulada por D.ª maría Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivos del Gobierno de no aprobar en el 
ejercicio 2004 la concesión de ayudas previas a la 
jubilación ordinaria de 43 trabajadores de Global Steel 
Wire. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5100-0343] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo establecido 
en el artículo 152 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada ante el 
Pleno: 
 

¿Por qué razón el Gobierno de Cantabria no 
ha aprobado en el ejercicio 2004 la concesión de 
Ayudas Previas a la Jubilación Ordinaria de 43 
trabajadores de Global Steel Wire afectados por el 
expediente APJO 2/2004? 
 

Santander a 25 de octubre de 2005 
 

Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 

 

____________ 
 

MOTIVOS DEL GOBIERNO DE NO INCLUIR 
EN LOS PRESUPUESTOS GENERALES DE 
CANTABRIA 2005 LA CUANTÍA NECESARIA 
PARA HACER FRENTE A LAS AYUDAS A LA 
JUBILACIÓN ORDINARIA DE 43 TRABAJA-
DORES DE GLOBAL STEEL WIRE, PRESEN-
TADA POR D.ª MARÍA ANTONIA CORTABI-
TARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTA-
RIO POPULAR. 

 
[6L/5100-0344] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0344, formulada por D.ª maría Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivos del Gobierno de no incluir en los 
Presupuestos Generales de Cantabria 2005 la cuantía 
necesaria para hacer frente a las ayudas a la 
jubilación ordinaria de 43 trabajadores de Global Steel 
Wire. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
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[6L/5100-0344] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo establecido 
en el artículo 152 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada ante el 
Pleno: 
 

¿Por qué razón el Gobierno de Cantabria no 
incluyó en los Presupuestos Generales de la 
Comunidad Autónoma para el ejercicio 2005 la 
cuantía necesaria para hacer frente a las Ayudas 
Previas a la Jubilación Ordinaria de 43 trabajadores 
de Global Steel Wire afectados por el expediente 
APJO 2/2004? 
 

Santander a 25 de octubre de 2005 
 

Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 

 

____________ 
 
FECHA DEL GOBIERNO PARA PONER A 
DISPOSICIÓN DE LA TESORERÍA DE LA SE-
GURIDAD SOCIAL LOS FONDOS PARA EL 
ABONO DE AYUDAS A LA JUBILACIÓN 
ORDINARIA DE 43 TRABAJADORES DE 
GLOBAL STEEL WIRE, PRESENTADA POR 
D.ª MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TA-
ZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. 

 

[6L/5100-0345] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0345, formulada por D.ª maría Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha del Gobierno para poner a disposición 
de la Tesorería de la Seguridad Social los fondos para 
el abono de ayudas a la jubilación ordinaria de 43 
trabajadores de Global Steel Wire. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  

[6L/5100-0345] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito, y de conformidad con lo establecido 
en el artículo 152 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada ante el 
Pleno: 
 

¿En qué fecha el Gobierno de Cantabria va a 
poner a disposición de la Tesorería de la Seguridad 
Social los fondos necesarios para el abono de las 
Ayudas Previas a la Jubilación Ordinaria de 43 
trabajadores de Global Steel Wire (Expediente APJO 
2/2004)? 
 

Santander a 25 de octubre de 2005 
 

Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular." 

 

____________ 
 
RAZONES DEL CESE DE LA DIRECTORA DE 
RECURSOS HUMANOS DE MARE, PRESEN-
TADA POR D.ª MARÍA LUISA PEÓN PÉREZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO. 

 
[6L/5100-0346] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0346, formulada por D.ª María Luisa 
Peón Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a razones del cese de la Directora de Recursos 
Humanos de Mare. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 
[6L/5100-0346] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Maria Luisa Peón Pérez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el art. 152 del reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 
Pregunta: 
 

¿Por qué razones ha cesado el Gobierno de 
Cantabria a la Directora de Recursos Humanos de 
MARE? 
 

Santander, 25 de octubre de 2005 
 
Firmado". 

 

___________ 
 

RAZONES DEL CESE DEL CONSEJERO DE-
LEGADO DE MARE, PRESENTADA POR D.ª 
MARÍA LUISA PEÓN PÉREZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5100-0347] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 6L/5100-0347, formulada por D.ª María Luisa 
Peón Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a razones del cese del Consejero Delegado de Mare. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5100-0347] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Maria Luisa Peón Pérez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el art. 152 del reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 
Pregunta: 
 

¿Por qué razones ha cesado el Gobierno de 
Cantabria al Consejero Delegado de MARE? 
 

Santander, 25 de octubre de 2005 

Firmado". 
 

____________ 
 

5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMI-
SIÓN. 

LA ORGANIZACIÓN DE JUVECANT EN EL 
AÑO 2005 Y OTROS EXTREMOS, PRESEN-
TADA POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE 
LOS MOZOS, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5200-0096] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0096, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a la 
organización de Juvecant en el año 2005 y otros 
extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, 
 en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0096] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Popular, al amparo de lo establecido en el 
artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la 
Consejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003. 
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Por todo ello, se pregunta al Gobierno de 
Cantabria: 
 

¿Va a organizar el Gobierno de Cantabria 
Juvecant en el año 2005? ¿dónde va a ser en 
emplazamiento? ¿cuáles son los criterios que ha 
utilizado el Gobierno para este emplazamiento? 
 

Fdo.: Mª Isabel Urrutia de los Mozos.-
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
 

PRESUPUESTO DESTINADO POR EL GO-
BIERNO DE CANTABRIA PARA LA CELE-
BRACIÓN DE JUVECANT 2005 Y OTROS 
EXTREMOS, PRESENTADA POR D.ª MARÍA 
ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0097] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0097, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
presupuesto destinado por el Gobierno de Cantabria 
para la celebración de Juvecant 2005 y otros 
extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0097] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Popular, al amparo de lo establecido en el 
artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la 
Consejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 

Europeos celebró en diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2004. 
 

Por todo ello, se pregunta al Gobierno de 
Cantabria: 
 

¿Qué presupuesto ha destinado el Gobierno 
de Cantabria para la celebración de Juvecant 2005? 
¿Va a gastarse el Gobierno de Cantabria más de 
600.000 euros en organizar Juvecant 2005? 
 

Fdo.: Mª Isabel Urrutia de los Mozos.-
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
 

CARÁCTER COMERCIAL DE JUVECANT 
2005, PRESENTADA POR D.ª MARÍA ISA-
BEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0098] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0098, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a carácter 
comercial de Juvecant 2005. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 
La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 

Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 
Fdo.: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0098] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada en Comisión. 
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la Con-
sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003 
 

Por todo ello se pregunta al Gobierno de 
Cantabria; 
 

¿Va a primar en Juvecant 2005 el mismo ca-
rácter que en Juvecant 2003 y en Juvecant 2004, es 
decir, el carácter comercial? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos.- Diputada 
del Grupo Parlamentario  Popular" 

 
____________ 

 

LAS EMPRESAS PRIVADAS INVITADAS POR 
EL GOBIERNO DE CANTABRIA PARA PAR-
TICIPAR EN JUVECANT 2005 Y OTROS EX-
TREMOS, PRESENTADA POR D.ª MARÍA 
ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0099] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0099, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a las 
empresas privadas invitadas por el Gobierno de 
Cantabria para participar en Juvecant 2005 y otros 
extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0099] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la Con-
sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003. 
 

Por todo ello se pregunta al Gobierno de 
Cantabria; 
 

¿a qué empresas privadas va a invitar este 
año el Gobierno de Cantabria a participar en Juvecant 
2005?  ¿qué empresas van a participar en Juvecant 
2005? ¿qué medidas de colaboración hacen esas 
empresas? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos.-Diputada 
del Grupo Parlamentario  Popular" 
 

____________ 
 

QUÉ SOCIEDADES MERCANTILES PÚBLI-
CAS, Y QUÉ ENTIDADES DE LA ADMINIS-
TRACIÓN INSTITUCIONAL, ASÍ COMO LA 
ADMINISTRACIÓN GENERAL DE LA COMU-
NIDAD AUTÓNOMA VAN A COLABORAR 
EN JUVENCANT 2005 Y OTROS EXTRE-
MOS PRESENTADA POR D.ª MARÍA ISABEL 
URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0100] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0100, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a qué 
sociedades mercantiles públicas, y qué entidades de 
la Administración Institucional, así como la 
Administración General de la Comunidad Autónoma 
van a colaborar en Juvencant 2005 y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
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Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0100] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la Con-
sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras. y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003. 
 

Por todo ello se pregunta al Gobierno de 
Cantabria; 
 

¿Qué sociedades mercantiles públicas y qué 
entidades de la Administración Institucional así como 
la Administración General de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria van a colaborar administrati-
vamente o económicamente en Juvecant 2005? ¿qué 
tipo de actividad o colaboración administrativa van a 
realizar cada uno de esos organismos autónomos, 
entidades públicas o empresas de la Administración 
Pública de Cantabria? ¿qué tipo de colaboración 
económica y por qué importe van a realizar cada uno 
de esos organismos autónomos, entidades públicas o 
empresas de la Administración Pública de Cantabria? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos.- Diputada 
del Grupo Parlamentario  Popular" 
 

____________ 
 

METROS DE LOS QUE DISPONE EL GO-
BIERNO DE CANTABRIA PARA CELEBRAR 
JUVECANT 2005 Y OTROS EXTREMOS, 
PRESENTADA POR D.ª MARÍA ISABEL 
URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0101] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0101, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a metros de 
los que dispone el Gobierno de Cantabria para 
celebrar Juvecant 2005 y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0101] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la Con-
sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004  Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003. 

 
Por todo ello se pregunta al Gobierno de 

Cantabria; 
 

¿De cuántos metros dispone el Gobierno de 
Cantabria para celebrar Juvecant 2005? ¿Cuántos 
metros va a destinar para la ubicación de las 
asociaciones juveniles? ¿cuántos metros se van a 
destinar a la Administración General y cuántos a la 
Administración Institucional? ¿cuántos metros 
cuadrados va a destinar a la ubicación de las 
sociedades mercantiles públicas? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos- Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular" 
 

____________ 



BOPCA núm. 334 2 de noviembre de 2005 Página 6349 

CON CUÁNTOS MEDIOS DE COMUNICA-
CIÓN CONTRATARÁ EL GOBIERNO LA PU-
BLICACIÓN DE ANUNCIOS DE JUVECANT 
2005 Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA 
POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS 
MOZOS, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5200-0102] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0102, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a con 
cuántos medios de comunicación contratará el 
Gobierno la publicación de anuncios de Juvecant 
2005 y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

6L/5200-0102] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El Gobierno de Cantabria a través de la Con-
sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003. 

Por todo ello se pregunta al Gobierno de 
Cantabria; 
 

¿Con cuantos medios de comunicación con-
tratará el Gobierno la publicación de anuncios de 
Juvecant 2005? ¿Qué días se harán esos anuncios en 
cada uno de esos medios? ¿Cuál es el presupuesto 

que va a destinar el Gobierno Regional para financiar 
esos anuncios? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos.- Diputada 
del Grupo Parlamentario  Popular." 
 

____________ 
 

CÓMO, POR QUÉ IMPORTE Y A QUIÉN SE 
VA A ADJUDICAR CADA UNA DE LAS FA-
SES DE DISEÑO, COORDINACIÓN, ORGA-
NIZACIÓN, EJECUCIÓN, PRODUCCIÓN, 
COMUNICACIÓN Y MONTAJE DE JUVE-
CANT 2005, PRESENTADA POR D.ª MARÍA 
ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0103] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0103, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a cómo, por 
qué importe y a quién se va a adjudicar cada una de 
las fases de diseño, coordinación, organización, 
ejecución, producción, comunicación y montaje de 
Juvecant 2005. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo. : Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0103] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada en Comisión. 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
El Gobierno de Cantabria a través de la Con-

sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
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concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003. 

 
Por todo ello se pregunta al Gobierno de 

Cantabria; 
 

¿Cómo, por qué importe y a quién se va a 
adjudicar cada una de las fases de diseño, coordina-
ción, organización, ejecución, producción, comunica-
ción y montaje de Juvecant 2005? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos.- Diputada 
del Grupo Parlamentario  Popular" 

 
____________ 

 

CON QUÉ ENTIDADES PÚBLICAS Y PRIVA-
DAS SE ESTÁN REALIZANDO GESTIONES 
EN LA BÚSQUEDA DE COLABORACIÓN EN 
EL DESARROLLO DE JUVECANT 2005 Y 
OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR D.ª 
MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0104] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión Institucional, de Desarrollo 
Estatutario y de Asuntos Europeos y publicar la 
pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-0104, 
formulada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del Grupo Parlamentario Popular, relativa a con qué 
entidades públicas y privadas se están realizando 
gestiones en la búsqueda de colaboración en el 
desarrollo de Juvecant 2005 y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5200-0104] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 
María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 

pregunta para que le sea contestada en Comisión. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  
 

El Gobierno de Cantabria a través de la Con-
sejería de Relaciones Institucionales y Asuntos 
Europeos celebró en Diciembre Juvecant 2004. Esta 
feria se trasladó en el año 2003 a Torrelavega, 
concretamente a la Feria de Muestras y en el año 
2004, a pesar de las declaraciones del Gobierno de 
que se convertiría en una Feria itinerante, se volvió a 
celebrar en Torrelavega y en la misma ubicación que 
en 2003 
 

Por todo ello se pregunta al Gobierno de 
Cantabria; 

 
¿Con qué entidades públicas y privadas se 

están realizando gestiones en la búsqueda de 
colaboración en el desarrollo de Juvecant 2005? ¿qué 
tipo de colaboración aporta cada una de esas 
entidades? 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos.- Diputada 
del Grupo Parlamentario  Popular" 

 
____________ 

 
5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 

OBJETIVOS BÁSICOS DEL PROYECTO DE 
CREACIÓN DEL DENOMINADO "CAMPUS 
COMILLAS", PRESENTADA POR Dª. TAMA-
RA GONZÁLEZ SANZ, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0793] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
0793, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a objetivos 
básicos del proyecto de creación del denominado 
"Campus Comillas". 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 
[6L/5300-793] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Dª Tamara González Sanz, Diputada del 
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Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
 

El Gobierno de Cantabria ha anunciado su 
intención de convertir el Centro de Estudios 
Hispánicos de Comillas en un destino idiomático de 
referencia internacional. 
 

¿Cuáles son los objetivos básicos, en base a 
los que se pretende articular el proyecto de creación 
y funcionamiento del denominado "Campus 
Comillas". 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

CUÁNDO ESTÁ PREVISTO LA CREACIÓN Y 
EL COMIENZO DE SU ACTIVIDAD DEL PRO-
YECTO "CAMPUS COMILLAS", PRESENTA-
DA POR Dª. TAMARA GONZÁLEZ SANZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0794] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
0794, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a cuándo está 
previsto la creación y el comienzo de su actividad del 
proyecto "Campus Comillas". 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-794] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Dª Tamara González Sanz, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

 El Gobierno de Cantabria ha anunciado la 
fórmula jurídica que dará cobertura al ente que va a 
desarrollar el proyecto denominado "Campus 
Comillas". 
 

¿Para cuándo está previsto su creación y el 
comienzo de su actividad?. 
 

Santander, 26 de octubre de 2005.- Fdo: 
Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

EXPERTOS CONSULTADOS EN CUANTO A 
CONTENIDOS Y OFICIALIDAD DE LAS EN-
SEÑANZAS CONTENIDAS EN EL PROYECTO 
"CAMPUS COMILLAS" Y OTROS EXTRE-
MOS, PRESENTADA POR Dª. TAMARA GON-
ZÁLEZ SANZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5300-0795] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
0795, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a expertos 
consultados en cuanto a contenidos y oficialidad de las 
enseñanzas contenidas en el proyecto "Campus 
Comillas" y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-795] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Dª Tamara González Sanz, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
 La actividad académica se define como 
núcleo central y motor de la actividad del proyecto 
denominado "Campus Comillas". 
 

1.- ¿A qué expertos se ha consultado en 
cuanto a los contenidos y oficialidad de las 
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enseñanzas que se impartirán?. 
 

2.- ¿A qué tipo de público objetivo está 
dirigido?. 
 

3.- ¿Cuál es la oferta docente que se prevé 
poner en marcha de cara a satisfacer la demanda 
potencial del público objetivo hacia el que está 
orientado el proyecto?. 
 

4.- ¿Cuál es la fórmula de financiación 
prevista para cada una de las actividades previstas en 
el programa docente?. 
 

5.- ¿Existe o está previsto desarrollar algún 
plan específico destinado a la captación de alumnado, 
que permita desarrollar el proyecto en el tiempo sin 
solución de continuidad?. 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

INSTITUCIONES ACADÉMICAS QUE PARTI-
CIPARÁN EN EL PROYECTO "CAMPUS CO-
MILLAS" Y OTROS EXTREMOS, PRESENTA-
DA POR Dª. TAMARA GONZÁLEZ SANZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0796] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
0796, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a instituciones 
académicas que participarán en el proyecto "Campus 
Comillas" y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0796] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Dª Tamara González Sanz, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 

de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
 

El Gobierno de Cantabria ha anunciado la 
participación en el proyecto Comillas de instituciones 
académicas de reconocido prestigio. 
 

1.- ¿Qué instituciones académicas está 
previsto participen en el Proyecto? 
 

2.- ¿Cuál es el papel que se prevé, en cuanto 
al programa educativo y de gestión del centro, para 
cada una de las instituciones académicas que ya han 
manifestado su apoyo al proyecto o se prevé formen 
parte del mismo?. 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

TÉRMINOS DE LA DEFINICIÓN DEL PRO-
YECTO ARQUITECTÓNICO QUE ALBERGA-
RÁ EL FUTURO CENTRO DEL PROYECTO 
"CAMPUS COMILLAS" Y OTROS EXTRE-
MOS, PRESENTADA POR Dª. TAMARA 
GONZÁLEZ SANZ, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0797] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
0797, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a términos de la 
definición del proyecto arquitectónico que albergará 
el futuro centro del proyecto "Campus Comillas" y 
otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0797] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

D.ª Tamara González Sanz, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
 

El Conjunto arquitectónico conocido como 
"Universidad Pontificia de Comillas" se 
constituye en sí mismo en un valor patrimonial único 
en nuestra Comunidad Autónoma. La puesta en valor 
de este conjunto arquitectónica ha de ser sinónimo 
de rehabilitación y conservación en términos de 
sostenibilidad. 
 

1.- ¿En qué términos se ha definido el 
proyecto arquitectónico que albergará el futuro centro 
académico? 
 

2.- ¿A cuánto asciende el coste del mismo? 
 

3.- ¿Cuáles son los plazos de ejecución del 
proyecto de rehabilitación? 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

ADMINISTRACIONES PÚBLICAS QUE PAR-
TICIPARÁN EN EL PROYECTO "CAMPUS 
COMILLAS" Y OTROS EXTREMOS, PRESEN-
TADA POR Dª. TAMARA GONZÁLEZ SANZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0798] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
0798, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a administracio-
nes públicas que participarán en el proyecto "Campus 
Comillas" y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0798] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

D.ª Tamara González Sanz, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
 

El Gobierno de Cantabria ha anunciado 
públicamente que la inversión necesaria, tanto para la 
rehabilitación de los inmuebles que conforman el 
conjunto arquitectónico del Palacio de Comillas, 
como para poner en marcha el proyecto y su 
funcionamiento posterior se hará vía aportaciones de 
las administraciones públicas y de la iniciativa 
privada. 
 

1.- ¿Qué administraciones públicas está 
previsto participen en el proyecto? 
 

2.- ¿Cuáles son las fórmulas de participación 
de cada una de ellas tanto en los costes de puesta en 
marcha del proyecto como en los gastos de 
funcionamiento del mismo? 
 

3.- ¿Con qué empresas u organizaciones 
empresariales ha contactado el Gobierno para 
participar en el proyecto? 
 

4.- ¿Qué empresas u organizaciones 
empresariales se han comprometido ya con el 
Gobierno para participar en el mismo? 
 

5.- ¿Cuál es la fórmula o fórmulas de 
participación para cada una de ellas en la creación y 
gestión del proyecto? 
 

6.- ¿Tiene previsto el Gobierno desarrollar 
algún plan específico destinado a fomentar la 
participación de la iniciativa privada en materia de 
ayudas económicas, becas, esponsorización y 
mecenazgo de la actividad o actividades que se 
desarrollen? 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

QUÉ INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVA-
DAS FORMARÁN PARTE DEL PROYECTO 
"CAMPUS COMILLAS" Y OTROS EXTRE-
MOS, PRESENTADA POR Dª. TAMARA 
GONZÁLEZ SANZ, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0799] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6L/5300-
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0799, formulada por Dª. Tamara González Sanz, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a qué institucio-
nes públicas y privadas formarán parte del proyecto 
"Campus Comillas" y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicac 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria,en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0799] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

D.ª Tamara González Sanz, Diputada del 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 
 

El Gobierno de Cantabria ha anunciado la 
constitución en el mes de noviembre de 2005 del 
ente jurídico que habrá de liderar el proyecto de 
construcción y gestión del denominado "Campus 
Comillas" 
 

1.- ¿Qué instituciones públicas y privadas 
formen parte del mismo? 
 

2.- ¿Cuáles son al día de hoy los compromi-
sos de aportación financiera de cada una de ellas? 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 

RELACIÓN DE CAMINOS RURALES ADJU-
DICADOS DESDE EL 1 DE ENERO HASTA EL 
25 DE OCTUBRE DE 2005 POR LA CONSE-
JERÍA DE GANADERÍA, AGRICULTURA Y 
PESCA Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA 
POR D. FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ 
ARGÜESO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[6L/5300-0800] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0800, formulada por D. Francisco Javier 

Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a  relación de caminos rurales adjudicados 
desde el 1 de enero hasta el 25 de octubre de 2005 
por la Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca y 
otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 

 
Santander, 28 de octubre de 2005 

 
La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 

Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0800] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso  
Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo establecido en el art. 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que sea contestada por escrito. 
 

Relación de caminos rurales adjudicados 
desde el 1 de enero de 2005 hasta el 25 de octubre 
de 2005 por la Consejería de Ganadería, Agricultura y 
Pesca. Se indicará por cada uno de ellos, el municipio 
donde ha sido realizada la obra, el coste que ha 
supuesto cada una de las actuaciones y con cargo a 
qué partida presupuestaria se ha realizado la 
inversión. 
 

Santander, 25 de octubre de 2005 
 

Fdo.: Francisco Javier Rodríguez Argüeso.- 
Portavoz". 
 

____________ 
 

CANTIDAD GLOBAL, DESGLOSADA POR 
AÑOS DE SUBVENCIONES RECIBIDAS POR 
EL RACING DEL GOBIERNO DE CANTABRIA 
EN LOS AÑOS 2003, 2004 Y 2005 Y 
OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0801] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0801, formulada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, 
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relativa a  cantidad global, desglosada por años de 
subvenciones recibidas por el Racing del Gobierno de 
Cantabria en los años 2003, 2004 y 2005 y otros 
extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0801] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 y ss. del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito: 
 

1. ¿Qué cantidad total, desglosada por años, 
de subvención o por publicidad o bien por cualquier 
otro concepto ha recibido el Racing del Gobierno de 
Cantabria o de empresa pública en los años 2003, 
2004 y 2005? 
 

2. Fechas concretas en las que el Club 
recibió las cantidades señaladas en el punto anterior. 
 

3. Cantidad que el Gobierno prevé asignar al 
Club en el año 2006. 
 

Santander, 26 de octubre de 2005 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

___________ 
 

AULAS DE 2 AÑOS QUE HAN COMENZADO 
A FUNCIONAR EN EL CURSO 2005-06 SIN 
EL EQUIPAMIENTO NECESARIO Y OTROS 
EXTREMOS, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0802] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0802, formulada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, 

relativa a  aulas de 2 años que han comenzado a 
funcionar en el curso 2005-06 sin el equipamiento 
necesario y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0802] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 y ss. del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito: 
 

1. ¿Existan aulas de 2 años que han 
comenzado a funcionar, en el curso 2005-06, sin el 
equipamiento necesario? 
 

2. En caso afirmativo, ¿cuáles? y ¿Por qué? 
 

Santander, 26 de octubre de 2005. 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

____________ 
 

REALIZACIÓN POR EL GOBIERNO DE AL-
GÚN ESTUDIO DE OPINIÓN SOBRE LA SI-
TUACIÓN SOCIO POLÍTICA DE LA COMU-
NIDAD AUTÓNOMA DE CANTABRIA, PRE-
SENTADA POR D.ª MARÍA LUISA PEÓN PÉ-
REZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. 

 
[6L/5300-0803] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0803, formulada por D.ª maría Luisa Peón 
Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
realización por el Gobierno de algún estudio de 
opinión sobre la situación socio política de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
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Santander, 28 de octubre de 2005 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Purificación Sáez González.  
 

[6L/5300-0803] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

María Luisa Peón, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el art. 152 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito. 
 

¿Ha realizado o está realizando el Gobierno 
algún estudio de opinión sobre la situación socio 
política de la Comunidad Autónoma de Cantabria? 
 

Santander 27 de octubre de 2005. 
 

Firmado." 
 

____________ 
 

8. INFORMACIÓN. 
 

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRE-
SENTADOS 

 (del 22 al 28 de octubre de 2005) 
 

Día 22: 
 

- Enmienda presentada por el G.P. Popular a 
la proposición no de ley, Nº 6L/4300-0084, relativa a 
rechazo a la proposición de ley que aprueba el nuevo 
Estatuto para Cataluña. 
 

Día 24: 
 

- Escrito presentado por D.ª Mª de las 
Mercedes Herrero Ceballos, relativo actividades 
molestas nocturnas en la zona centro de la ciudad de 
Santander. [Nº Registro 6663.- Fecha entrada: 
24.10.2005.- Expediente 6L/7460-0037] 
 

- Escrito presentado por Dª. Rosa Mª García 
Andrea, relativo a pago de cantidades. [Nº Registro 
6664.- Fecha entrada: 24.10.2005.- Expediente 
6L/7460-0038] 
 

- Escrito presentado por D.ª Inmaculada 
González García, relativo a pago de cantidades. [Nº 
Registro 6665.- Fecha entrada: 24.10.2005.- 
Expediente 6L/7460-0039] 
 

- Acuerdo del Ayuntamiento de Cabezón de 
Liébana relativo a reparación de la carretera del 

Desfiladero de la Hermida. [6L/7470-0066] 
 

Día 25: 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a destino ejecución de partida "Ayudas 
Previas a la Jubilación Ordinaria" previsto en los 
Presupuestos Generales de Cantabria para el ejercicio 
2004, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5100-0342] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a motivos del Gobierno de no aprobar en el 
ejercicio 2004 la concesión de ayudas previas a la 
jubilación ordinaria de 43 trabajadores de Global Steel 
Wire, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5100-0343] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a motivos del Gobierno de no incluir en los 
Presupuestos Generales de Cantabria 2005 la cuantía 
necesaria para hacer frente a las ayudas a la 
jubilación ordinaria de 43 trabajadores de Global Steel 
Wire, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5100-0344] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a fecha del Gobierno para poner a disposición 
de la Tesorería de la Seguridad Social los fondos para 
el abono de ayudas a la jubilación ordinaria de 43 
trabajadores de Global Steel Wire, presentada por D.ª 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5100-0345] 
 

- Moción Nº 35, subsiguiente a la interpela-
ción Nº 6L/4100-0043, relativa a criterios del 
Gobierno ante la pérdida de más de 36 millones de 
kilos de cuota láctea, presentada por el G.P. Popular. 
[6L/4200-0035] 
 

- Solicitud de aplazamiento de las preguntas 
números 6L/5100-0336 y 6L/5100-0337, incluidas 
en el orden del día del Pleno convocado para el 31 de 
octubre de 2005, formulada por el Consejero de 
Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo. 
 

- Enmienda presentada por el G.P. Popular a 
la proposición no de ley, Nº 6L/4300-0083, 
formulada por el G.P. Popular, relativa a manteni-
miento en Cantabria de una delegación del Ministerio 
de Defensa en el área de cría caballar. 
 

Día 26: 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
objetivos básicos del proyecto de creación del 
denominado "Campus Comillas", presentada por Dª 
Tamara González Sanz, del G.P. Popular. [6L/5300-
0793]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
cuándo está previsto la creación y el comienzo de su 
actividad del proyecto "Campus Comillas", 
presentada por Dª Tamara González Sanz, del G.P. 
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Popular. [6L/5300-0794]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
expertos consultados en cuanto a contenidos y 
oficialidad de las enseñanzas contenidas en el 
proyecto "Campus Comillas" y otros extremos, 
presentada por Dª Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/5300-0795]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
instituciones académicas que participarán en el 
proyecto  "Campus Comillas" y otros extremos, 
presentada por Dª Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/5300-0796]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
términos de la definición del proyecto arquitectónico 
que albergará el futuro centro del proyecto "Campus 
Comillas" y otros extremos, presentada por Dª 
Tamara González Sanz, del G.P. Popular. [6L/5300-
0797]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
administraciones públicas que participarán en el 
proyecto "Campus Comillas" y otros extremos, 
presentada por Dª Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/5300-0798]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
qué instituciones públicas y privadas formarán parte 
del proyecto "Campus Comillas" y otros extremos, 
presentada por Dª Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/5300-0799]. 
 

- Proposición no de ley, solicitando su 
tramitación en Pleno, relativa a la retirada del 
proyecto de ley de educación y elaboración de un 
nuevo proyecto consensuado, presentada por el G.P. 
Popular.[6L/4300-0087]. 
 

- Interpelación relativa a Criterios del 
Gobierno ante el anuncio de los armadores integrados 
en el OPECA de abandonar Santander y cambiar sus 
barcos de puerto base para inscribirlos en el puerto 
vasco de Ondárroa, presentada por el G.P. Popular. 
[6L/4100-0046]. 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
relativa a razones del cese de la Directora de 
Recursos Humanos de Mare, presentada por Dª María 
Luisa Peón Pérez, del G.P. Popular. (6L/5100-0346]. 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
relativa a razones del cese del Consejero Delegado de 
Mare, presentada por Dª María Luisa Peón Pérez, del 
G.P. Popular. (6L/5100-0347]. 
 

- Documentación relativa a copia de las actas 
o borrador de las mismas de las reuniones del 
Consejo de Administración del Servicio de Emergen-
cias de Cantabria durante los meses de julio, agosto, 
septiembre y octubre de 2005, solicitada por Dª 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[6L/9100-0720] 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 

relativa a la organización de Juvecant en el año 2005 
y otros extremos, presentada por Dª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. [6L/5200-
0096]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a presupuesto destinado por el Gobierno de 
Cantabria para la celebración de Juvecant 2005 y 
otros extremos, presentada por Dª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. [6L/5200-
0097]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a carácter comercial de Juvecant 2005, 
presentada por Dª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del G. P. Popular. [6L/5200-0098]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a la empresas privadas invitadas por el 
Gobierno de Cantabria para participar en Juvecant 
2005 y otros extremos, presentada por Dª María 
Isabel Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. 
[6L/5200-0099]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a qué sociedades mercantiles públicas, y qué 
entidades de la Administración Institucional, así como 
la Administración General de la Comunidad 
Autónoma van a colaborar en Juvencant 2005 y 
otros extremos, presentada por Dª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. [6L/5200-
0100]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a  metros de los que dispone el Gobierno de 
Cantabria para celebrar Juvecant 2005 y otros 
extremos, presentada por Dª María Isabel Urrutia de 
los Mozos, del G. P. Popular. [6L/5200-0101]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a con cuántos medios de comunicación 
contratará el Gobierno la publicación de anuncios de 
Juvecant 2005 y otros extremos, presentada por Dª 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. 
[6L/5200-0102]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a cómo, por qué importe y a quién se va a 
adjudicar cada una de las fases de diseño, coordina-
ción, organización, ejecución, producción, comunica-
ción y montaje de Juvecant 2005, presentada por Dª 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. 
[6L/5200-0103]. 
 

- Pregunta con respuesta oral en Comisión 
relativa a  con qué entidades públicas y privadas se 
están realizando gestiones en la búsqueda de 
colaboración en el desarrollo de Juvecant 2005 y 
otros extremos, presentada por Dª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del G. P. Popular. [6L/5200-
0104]. 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
relación de caminos rurales adjudicados desde el 1 de 
enero hasta el 25 de octubre de 2005 por la 
Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca y otros 



Página 6358  2 de noviembre de 2005  BOPCA núm. 334 

extremos, presentada por D. Francisco Javier 
Rodríguez Argüeso, del G. P. Popular. [6L/5300-
0800] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
cantidad global, desglosada por años de subvencio-
nes recibidas por el Racing del Gobierno de Cantabria 
en los años 2003, 2004 y 2005 y otros extremos, 
presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, 
del G. P. Popular. [6L/5300-0801] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
aulas de 2 años que han comenzado a funcionar en el 
curso 2005-06 sin el equipamiento necesario y otros 
extremos, presentada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del G. P. Popular. [6L/5300-0802] 
 

- Documentación relativa a expediente 
completo de estudio de opinión realizado por el 
Gobierno sobre la situación socio política de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria y otros extremos, 
solicitada por D.ª María Luisa Peón Pérez, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0721] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
realización por el Gobierno de algún estudio de 
opinión sobre la situación socio política de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, presentada por 
D.ª María Luisa Peón Pérez, del G.P. Popular. 
[6L/5300-0803] 
 

- Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
de la Comunidad Autónoma de Cantabria para el año 
2006. [6L/1100-0003] 
 

- Proyecto de Ley de Medidas Administrati-
vas y Fiscales. [6L/1000-0013] 
 

Día 28: 
 

- Documentación relativa a copia íntegra y 
literal de las actas de las reuniones del Consejo de 
Administración de la Sociedad Gestora del Parque 
Científico y Tecnológico de Cantabria desde el 17 de 
junio de 2005, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. (6L/9100-0722] 
 

- Documentación relativa a copia íntegra y 
literal del Acta del Consejo de Administración de la 
Sociedad Gestora del Parque Científico y Tecnológico 
de Cantabria celebrado el 16 de junio de 2005, 
solicitada por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. (6L/9100-0723] 
 

- Documentación relativa a copia íntegra y 
literal del Acta del Consejo de Administración de la 
Sociedad Gestora del Parque Científico y Tecnológico 
de Cantabria celebrado el 8 de marzo de 2005, 
solicitada por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. (6L/9100-0724] 
 

- Documentación relativa a copia íntegra y 
literal del Acta del Consejo de Administración de la 
Sociedad Gestora del Parque Científico y Tecnológico 
de Cantabria celebrado el 14 de enero de 2005, 
solicitada por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, 

del G.P. Popular. (6L/9100-0725] 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de las actas de las reuniones de la Comisión 
Permanente del Consejo de Formación Profesional de 
Cantabria desde su constitución, solicitada por Dª 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0636] 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de las actas de la Comisión Delegada del 
Gobierno para el fomento de la investigación, el 
desarrollo tecnológico y la innovación en Cantabria 
desde su constitución, solicitada por Dª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0634] 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de las actas de las reuniones del Pleno del 
Consejo de Formación Profesional de Cantabria desde 
su constitución, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. (6L/9100-0635] 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de las actas de las reuniones de la Comisión de 
redacción del Plan Energético de Cantabria 2005-
2011 desde su creación, solicitada por Dª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0637] 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de las actas del Consejo de Administración de 
SITOR desde junio de 2004, solicitada por Dª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0553] 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia literal de las Actas de las reuniones del Consejo 
de Dirección del Servicio Cántabro de Empleo desde 
diciembre de 2004, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. (6L/9100-0662] 

 
- Reiteración de la documentación relativa a 

copia de las actas del Consejo de Administración de 
SICAN desde enero de 2005, solicitada por Dª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0621] 

 
- Documentación relativa a copia íntegra y li-

teral del Acta de la reunión de la Comisión de 
Seguimiento para el Desarrollo de Campoo-Los Valles, 
celebradas desde el 11 de febrero de 2005, solicitada 
por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. (6L/9100-0726] 

 
- Documentación relativa a copia íntegra y li-

teral del Acta de la reunión de la Comisión de 
Seguimiento para el Desarrollo de Campoo-Los Valles, 
celebrada el 10 de febrero de 2005, solicitada por Dª 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0727] 

 
- Documentación relativa a copia íntegra y li-

teral del Acta de la reunión de la Comisión de 
Seguimiento para el Desarrollo de Campoo-Los Valles, 
celebrada el 22 de noviembre de 2004, solicitada por 
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Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. (6L/9100-0728] 

 
- Documentación relativa a copia íntegra y li-

teral del Acta de la reunión de la Comisión de 
Seguimiento para el Desarrollo de Campoo-Los Valles, 
celebrada el 16 de septiembre de 2004, solicitada por 
Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. (6L/9100-0729] 

 
- Reiteración de la documentación relativa a 

copia del Plan de Modernización del Servicio Público 
de Empleo, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/9100-0306] 

 
- Documentación relativa a copia de toda la 

documentación obrante en las Consejerías del 
Gobierno y en sus empresas públicas relativa al 
desarrollo del Área Integral Estratégica Industrial de 
Val de San Vicente, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. (6L/9100-0730] 
 

- Documentación relativa a copia de toda la 
documentación obrante en las Consejerías del 
Gobierno y en sus empresas públicas relativa al 
desarrollo del Área Integral Estratégica Industrial de 
Piélagos-Villaescusa, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. (6L/9100-0731] 
 

- Documentación relativa a copia de toda la 
documentación obrante en las Consejerías del 
Gobierno y en sus empresas públicas relativa al 
desarrollo del Área Integral Estratégica Industrial de 
Marina de Cudeyo-Medio Cudeyo, solicitada por Dª 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
(6L/9100-0732] 

 
- Documentación relativa a copia de toda la 

documentación obrante en las Consejerías del 
Gobierno y en sus Empresas Públicas relativa al 
desarrollo del Área Integral Estratégica Industrial en 
Castro Urdiales, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/9100-
0733]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia íntegra del expediente de crédito plurianual nº 
201/2004 de la Consejería de Industria, Trabajo y 
Desarrollo Tecnológico, solicitada por Dª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/9100-0656]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia del expediente administrativo completo del 
Proyecto Singular de Interés Regional del Polígono 
Tanos-Viérnoles, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/9100-
0560]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de expedientes de gasto, facturas y/o 
comprobantes equivalentes de todas las actuaciones 
financiadas con cargo a la partida presupuestaria 
12.00.721A.226.01 en el ejercicio 2004, solicitada 
por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0362]. 

 - Reiteración de la documentación relativa a 
copia de expedientes de gasto, facturas y/o 
comprobantes equivalentes de todas las actuaciones 
financiadas con cargo a la partida presupuestaria 
12.00.721A.230 en el ejercicio 2004, solicitada por 
Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0361]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de expedientes de gasto, facturas y/o 
comprobantes equivalentes de todas las actuaciones 
financiadas con cargo a la partida presupuestaria 
12.00.721A.640.06 en el ejercicio 2004, solicitada 
por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0359]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de expedientes de gasto, facturas y/o 
comprobantes equivalentes de todas las actuaciones 
financiadas con cargo a la partida presupuestaria 
12.06.322A.230 en el ejercicio 2004, solicitada por 
Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0347]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia de los estudios técnicos realizados para la 
elaboración del Plan Energético Regional, solicitada 
por Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0461]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia del Libro mayor de Contabilidad de SODERCAN 
correspondiente al ejercicio de 2003, solicitada por 
Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0457]. 
 

- Reiteración de la documentación relativa a 
copia del Libro mayor de Contabilidad de SODERCAN 
correspondiente al ejercicio de 2004, solicitada por 
Dª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0458]. 
 

- Documentación relativa a copia impresa o 
copia del soporte informático que contenga el Libro 
Mayor de Contabilidad de SICAN correspondientes al 
ejercicio 2004, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/9100-
0734]. 
 

- Documentación relativa a copia impresa o 
copia del soporte informático que contenga el Libro 
Mayor de Contabilidad de SICAN correspondientes al 
ejercicio 2003, solicitada por Dª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/9100-
0735]. 
 

- Documentación relativa a copia de las actas 
o del borrador de las reuniones de la Mesa Sectorial 
de Función Pública celebradas durante el tercer 
trimestre de 2005, solicitada por Dª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. [6L/9100-
0736]. 

 
- Documentación relativa a copia de todos 

los expedientes administrativos completos de todos 
los contratos menores adjudicados por la Consejería 
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de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos 
durante el segundo y tercer trimestre de 2005, 
solicitada por Dª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del G.P. Popular. [6L/9100-0737]. 

 
- Documentación relativa a copia de todos 

los expedientes administrativos completos de todos 
los contratos menores adjudicados por la Consejería 
de Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo 
durante el tercer trimestre de 2005, solicitada por Dª 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[6L/9100-0738]. 
 

- Enmienda presentada por los G.P. 
Socialista y Regionalista a la proposición no de ley, 
Nº 6L/4300-0086, formulada por el G.P. Popular, 
relativa a relativa a elaboración y puesta en marcha 
de un programa de detección de malos tratos a las 
personas mayores. 
 

8.2.3. CONVOCATORIAS 
 

Día 28: 
 

- Mesa de la Comisión de Economía y 
Hacienda. 

 - Comisión de Ganadería, Agricultura y 
Pesca.  
 - Mesa del Parlamento 
 - Junta de Portavoces 
 - Mesa del Parlamento 
 - Comisión de Gobierno 
 

Día 31: 
 

- Sesión plenaria ordinaria. 
 

Día 2 noviembre: 
 

- Mesa del Parlamento 
 - Junta de Portavoces 
 - Mesa del Parlamento 
 

- Mesa de la Comisión de Administraciones 
Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo. 
 

Día 3 noviembre: 
 

- Comisión de Economía y Hacienda. 
 

************************************************************************************** 


